

## 一年の締めくくりを元気なあいさつと共に!

副校長 山田 章浩

2学期最大の行事「音楽会」が終わりました。 「心一つに高小ひびかす音楽会」のスローガン のもと、児童鑑賞日2日と保護者鑑賞日、合わ せて3日間。子どもたちの演奏前の緊張した表情や、たくさんの拍手をもらった演奏後の終まら しげな表情から、約1ヵ月間の練習の成果をら し切ったことが伺えました。保護者鑑賞日に大 PTA本部役員の皆様にご協力をいただきました。 当にありがとうございました。心より御礼申し 上げます。また、音楽会の開催にあたり、様々 なお願いに対し、ご理解とご協力をいただいた 保護者の皆様にも感謝申し上げます。

さて保護者鑑賞日。私は、受付と会場内の運営に従事しておりました。寒空の中、早くから受付の列に並ぶ保護者の方々に対し、寒さを吹き飛ばせ!と言わんばかりの大きな声で「おはようございます!」や「こんにちは!」と挨拶をさせていただきました。すると、ありがたいことにほとんどの保護者の方から、笑顔と共に気持ちのよいあいさつを返していただきました。中には、あいさつの後に続いて、ご鑑賞される学年の演目などについてお話してくださ

る方もいて、本当に寒さを忘れるくらいに心が ほっこりと温かくなることを実感しました。ま た、初めてお会いした保護者の方とも、これま でに数回お会いしたことがある保護者の方と も、あいさつや後に続く会話のおかげで、一歩 二歩と心の距離が縮まったような気持ちにも なりました。

これまでも、ご家庭や学校であいさつの大切 さについて子どもたちに伝えてきました。今回、 私は改めてあいさつの素晴らしさと大切さを 実感しました。これからも、この実感と共に、 子どもたちや保護者の皆さんと元気にあいさ つを交わし、その素晴らしさを共感し、明るく 活気のある学校づくりをしていきたいと思い ます。ご来校の際は、是非、元気なあいさつを お願いいたします。(笑)

いよいよ師走です。一年の締めくくりと新た に迎える一年に希望を見出す大切なひと月と なるよう、寒さに負けず元気なあいさつと共に 過ごしてまいりましょう!

保護者の皆様、I2月もどうぞよろしくお願いいたします。

## 12月の生活目標 『今から かたづけマスター!! 』

今月の目標は、「今から かたづけマスター」です。一年の終わりとして身の回りの整理整頓を心掛けて、学校生活を送ってほしいと思います。 一か月間片付けを意識することで、2学期の最後の週に荷物の整理を焦ることなく過ごせます。計画的に整理整頓し、かたづけマスターを目指しましょう。

また、ご家庭でも大掃除など新しい年を迎える準備をされることでしょう。 家族の一員として子どもたちにできる仕事を任せてください。役に立つ喜びを感じ、家族のために行動してほしいです。そして、新しい年を気持ちよく 迎え、3学期につなげていきましょう。

## 生活指導部

